

12月 It's OK to make mistakes!

四街道市立旭小学校
第4学年 学年だより
令和7年 11月 28日

学級閉鎖の対応や校外学習のご協力をいただきありがとうございました。校外学習では、博物館や科学館に関わる学習してきた内容の振り返りを行い、「何を見に行くのか」見学の目的をもって参加することができました。まもなく2025年の終わりが近づき、活躍の場が広がる2026年まで残り1か月です。学力テストやマラソン納会等の行事はもちろん、今年のうちに成長できることや、4年生のうちに身に付けたいことを頑張れるよう指導していきます。一日一日の成長を大切にできる学級になるよう、指導・支援してまいります。今後ともご協力の程よろしくお願ひいたします。

お知らせとお願い

★ マラソン試走会・納会について

12/3（水）に試走会・12/10（水）に納会を行います。マラソンカードへの印や記入漏れ、体操服や紅白帽子等、忘れ物が無いようお声かけいただけするとありがたいです。4年生からは周回コースを2周した後ゴールします。（約850mのコースです）

待機時間が長くなり、寒く感じる事が予想されます。冬季は体育用の上着（フードファスナーが無く動きやすい上着）や、手袋等を準備していただき、体操服袋に入れていただけるようお願いします。

時間等の詳細は先日配付された手紙にてご確認ください。

★ 個人面談について

17日（水）18日（木）19日（金）にお子さんの学校での様子をお伝えしたり、ご家庭での様子を教えていただいたりするために、個人面談を実施します。ご提出いただいた希望日時を受けて、後日面談時間をお知らせしますので、ご確認の上ご来校ください。10分程度という短い時間にはなりますが、学校と家庭との連携を深め、子供たちを支えていけるようご協力よろしくお願いします。

4年生の頑張り

～ ベースボール型ゲーム ハンドベースボール ～

体育科の学習でハンドベースボールに取り組みました。ランナーより先にボールをベースに運んでアウトにする守備を学び、捕球者はどこに投げればアウトがとれるか、ボールを持たない守備者はどのように動けばアウトに繋がる動きになるのかを考えながらゲームに取り組むことができました。

仲間と連携してアウトをとる楽しさを味わうことができました。

～ 校外学習 ～

実行委員・班長を中心に千葉県立博物館や千葉市科学館を見学してきました。班ごとに決めた学びのテーマを達成してこようと、メモを取りながら見学することができました。

学校に戻ってからは残したメモを基に班で大きな1枚の新聞づくりに取り組み、見て学んだことをまとめ活動を行っています。出来上がった作品は個人面談等で来校した際にご覧ください。